
Bezirksamt Pankow von Berlin  
Abt. Umwelt und öffentliche Ordnung 
Bezirksstadtrat 

22.01.2018  

Frau Bezirksverordnete Stephanie Wölk  

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage KA-0259/VIII 

über 

Willner-Brauerei 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

1. Was wurde seitens des Bezirksamtes unternommen, um Störungen der Anwohne-
rinnen und Anwohner der Willner-Brauerei, unter anderem durch Lärm oder Ver-
schmutzungen des Geländes, entgegenzuwirken? 

2017 ist eine Bürgerbeschwerde im Umwelt- und Naturschutzamt bekannt geworden. 
Daraufhin wurde in Vorbereitung der Abschlussveranstaltung ein Gespräch vor Ort 
hinsichtlich des verhaltensbedingten Lärms und möglichen Verschmutzungen außer-
halb des Geländes der Willner-Brauerei geführt. Insbesondere wurde der ausrei-
chende Einsatz von Ordnern innerhalb sowie außerhalb des Geländes besprochen 
und unter anderem während der Veranstaltung kontrolliert. 

2. Sind dem Bezirksamt aktuell Beschwerden über Lärmbelästigungen oder Ver-
schmutzungen im Zusammenhang mit der Willner-Brauerei bekannt? 

Aktuelle Beschwerden sind nicht bekannt. 

3. Falls ja, welche Maßnahmen werden seitens des Bezirksamtes unternommen, um 
Störungen durch Lärm oder Verschmutzungen im Umfeld der Willner-Brauerei 
entgegenzuwirken? 

Entfällt. 
 
 
 
Daniel Krüger 
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